
週 報 

2016-2017年度 

会 長   松村 秀一 

幹 事   橋爪 誠治 

R広報委員長 上野山栄作 

第２６４０地区 

例会日  毎週木曜日 12:30 

例会場  紀州有田商工会議所6F 

事務所  〒649-0304 

       有田市箕島33-1 

       紀州有田商工会議所２F 

       有田ロータリークラブ 

         Tel (0737）82-3128 

         Fax (0737) 82-1020 

創 立   昭和34年6月15日 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http://www.aridarc.jp 

e-mail   office@aridarc.jp 

 ～ 四 つ の テ ス ト 言行はこれに照らしてから ～ 

１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

  ～有田ロータリークラブ目標～ 

   親睦を深め 

    ロータリーライフを楽しもう 

開 催 日 

THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

 

前回の報告（第２８３３例会） 

平成２９年６月２２日(木） 

 

（松村会長） 

 

（松村会長） 

 先日近所の食堂で食後にテレビを見ていました。昼の

ニュースで女優の野際陽子さんが肺腺がんで亡くなった

ニュースが流れていました。ニュースの後ドラマが始まりま

した。老人ホームを舞台にしたドラマです。するとそこに、

野際陽子さん、加賀まりこさん、浅丘ルリ子さんが出演し

ていました。死亡のニュースのあとにその本人が出演して

いるドラマを見ると不思議な感じがしました。またその3人

の中では野際陽子さんが一番年上なのですが最も若々

しく見えました。 

 私の兄のことを思い出しました。兄は12年前に小細胞が

んという肺がんで亡くなりました。生前兄は商社に勤務し

ていました。ロスアンゼルスに6年駐在していた時に兄の

家に遊びに行ったことが一番記憶に残っています。その

とき私はパスポートを小さなバッグごと無くしてしまいまし

た。ディズニーランドの中だったので落とし物の係（英語

でLost & Found）に届け出ました。翌日、ダウンタウンの

総領事館にパスポートの再発行申請に行きました。そのと

き兄にアドバイスされました。領事館の職員に知り合いが

いるのでその人を訪ねるようにと。木曜会で毎週のように

会う人だとのことでした。ロータリークラブが戦争中に木曜

会などに名前を変えて続けられていたと、有田クラブに入

会後知りましたが、その木曜会も異業種の人の集まりのよ

うでした。結局パスポートは小さなカバンごとディズニーラ

ンドの落とし物係の所に届けられていて無事戻ってきまし

た。  

 兄が亡くなった後、母の認知症が急に進行しました。そ
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れを見て私は親よりも長生きしなければと思い、より一層健

康に注意するようになりました。数年前に父が、今年母が

亡くなり私の最低限の務めは果たせたと少しホッとしており

ます。これからも健康に注意しますが、健康のためには運

動が一番重要だと感じる今日この頃です。今日は野際陽

子さんのことからとりとめのない話をさせて頂きました。 

 

 

（橋爪（誠）幹事） 

〇地区より 

 ・2017-20年度国際ロータリー第2640地区の審議会代表 

  議員に成川守彦君を選任の連絡 

〇お願い 

 ・委員会活動報告書を６月末までに提出 

〇その他 

 ・田辺東RC 週報 （掲示） 

 ・他クラブ例会変更 （掲示） 

 

 

 

＊会長エレクト（成川（守）会長エレクト） 

「国際ロータリー第2640地区 2017-2018年度 第1回クラ

ブ会長会議」の報告 （2017年6月17日（土）） 

1．「会長報告」(又は「会長の時間」等)について 

 ・入魂の卓話を毎回 

 ・ロータリーの話を盛り込む 

 ・クラブ会員に感銘を与えるスピーチを 

2．地区指針の遂行のために 

 (1) 新入会員研修実施の件 

  1月から4月の間に、2から4地区で開催。対象者は入会

3年か、5年未満。 

 (2 )RLIの再開の件 

  後半期に実施予定。 

開 催 日 

２８３３ Nｏ． 

 幹事報告  

委員会報告 

会長の時間  



２ 

ロータリー親睦活動月間 

 (3) ロータリー文庫の活用について 

3．分区活動 

 ・全ての分区で、何らかの分区活動を実施する要請 

 ・現に分区活動がある分区は、その活動内容の充実・

発展を目指す御依頼 

 ・分区活動にガバナー補佐の活用御依頼 

4．地区大会 

 (1) 選挙人会議への協議事項等提出のお願い 

  クラブ理事会で、協議事項を検討する 

 (2) 各種表彰等への御協力のお願い 

  連続皆出席者、事務局員の永年勤続など 

5．地区組織・活動のクラブ会員への周知の件 

 ・地区協パンフレットの13頁の図の活用 

 ・月信の紹介の御依頼 

6．公式訪問・クラブ協議会に関する御依頼 

  AGは、クラブ協議会に出席する場合、ニコニコ箱に

2000円を。 

7．外に向かっての委員会活動について 

 (1) 米山 

 (2) 財団 

 (3) 青少年奉仕 

8．トロント国際大会への取組み御依頼 

 

 

 

（嶋田(ひ)例会運営委員） 

本日の会員数２６名 

     （出席規定免除会員８名） 

出席会員数２３名 

    （出席規定免除会員８名） 

     ８８．４６％ 

6/8    ８８．００％ 

MU：なし 

 

 

 

（上野山(捷）ＳＡＡ） 

松村君：今週も委員会活動報告の発表をよろしくお願いし

ます。橋本さん、昨夜はごちそうになりました。 

橋爪（誠）君：委員長様、活動報告よろしくお願い致しま

す。あと２回です！！気を引き締めてがんばります。 

中元君：本日、ロータリー財団委員会活動報告をさせてい

ただきます。 

川口君：本日の委員会活動報告、宜しくお願い致します。

勉強させて頂きます。 

上野山（栄）君：橋本さん、昨日はありがとうございました。

委員会活動報告、よろしくお願いします。 

成川（守）君：2017-2020年規定審議会代表委員に選任さ

れました。 

上野山（捷）君：本日の活動委員会報告をよろしくお願い

します。 

 

出 席 報 告              

ニコニコ箱の報告 

委員会活動報告の発表 

閉会・点鐘 （松村会長） 

各委員会の活動報告の内容につきましては、後日

配布します「クラブ概況」をご覧ください。 

 職業奉仕委員会        社会青少年奉仕委員会 

  成川（雅）委員長          脇村委員長 

 国際奉仕委員会     ロータリー財団委員会 

    橋本委員長            中元委員長 

 米山記念奨学委員会      

  （代理）橋本カウンセラー 

次週７月６日(木)は初例会です。 

皆さん、ご出席よろしく 

    お願いいたします。 

 

クラブ活性化戦略計画 

委員会 

 松村委員長 


